

市民ペタンク大会



子どもから大人まで世代を超えて楽しんだペタンク

子どもから大人まで スポーツの楽しさを満喫

伊万里スポーツデー

『伊万里スポーツデー』が10月4日、国見台公園で開催されました。球技場では『第5回市民ペタンク大会』があり、子どもから大人まで12チーム53人が参加。交流を深めながら、勝負の駆け引きを楽しんでいました。優勝は、脇田ジンジャーズ（伊万里地区）でした。また、陸上競技場では『第14回伊万里っ子・キッズスポーツフェスティバル』があり、3歳から8歳までの子どもたち74人が、キッズラン、キッズベースボール、キッズラグビー、キッズソフトテニスの4種目に挑戦。指導者や補助員の高校生と一緒にスポーツの楽しさを感じていました。さらに、武道館で行われた『市民新体カテスト』では、大人たちが握力測定や上体起こしなど6種目のテストに挑み、自分の体力年齢を確認していました。この日は晴天に恵まれ、子どもから大人まで、スポーツを楽しみながらさわやかな汗を流していました。



『キッズラン』



『キッズベースボール』



『キッズベースボール』



『キッズソフトテニス』

伊万里っ子・キッズスポーツフェスティバル



『キッズラン』



『キッズラグビー』

市民新体カテスト



『反復横跳び』



『立ち幅跳び』



人のうごき

平成27年10月1日現在
 ●人口 56,419人 (-38)
 男 27,053人 (-14)
 女 29,366人 (-24)
 ●世帯 22,766世帯 (-8)
 () は前月比

広報 伊万里 2015-11

- 発行日/平成27年11月1日
- 発行編集/伊万里市情報広報課広報係 (0955)23-4313 (直通)
- 〒848-8501 佐賀県伊万里市立花町1355番地1
- 伊万里市のホームページ <http://www.city.imari.saga.jp/>
- 印刷/山口印刷株式会社

今月の表紙写真には、黄金色の稲穂が秋の爽りを感じさせる一枚を選びました。二里町の炭山地区で、市内に住む外国人が参加した多文化交流事業取材した折の様子です。国見山系のふもと、山あいには広がるこの地区は、棚田が魚のうろこのように連なっています。そんな古き良き日本の原風景とも言える場所、稲刈り体験が終わわり、やがて昼食の時間になると、食卓には同じく体験で打ったそばや唐揚げのほかに、見慣れないベトナム料理が……。生春巻きや空芯菜の炒めもの、ゴイコンのサラダ、ピーナッツのおひたしなどが並び、脇にはバナナの花が添えてあります。聞いてみると、元教師で、以前ベトナムやブラジルなど海外の日本人学校で教えた経歴を持つ地元女性が、故郷を懐かしんでもらおうと作ったものでした。とかく現地の文化に触れるだけに終わりがちですが、この日は相互の交流が見事に実現しました。田舎の風景と、地域の皆さんの心温まる『おもてなし』に癒やされた瞬間でした。(拓)

編集室から